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Compte-rendu de la réunion de CA du 20 juin 2011

Sont présents: Alexandre BAJT, Richard CROUZET, Lauriane DUMAS, Estelle HENPAU, Didier HÉRISSON, 
Denis LELAY,  Alfi PENEZ, Boris RUELLE, Maëlle TACLET, 

est excusé : Alain TACLET, représenté par Maëlle TACLET

À 19h la séance est ouverte sous la présidence de Didier, qui se charge du secrétariat de la séance.

Répartition des tâches au sein du conseil d'administration (CA)

Après l'exposé des motivations de chacuns quant à sa présence au sein du CA, les rôles de chacuns 
sont répartis. Après discussions, on arrive à :

Didier Hérisson : président ;

Lauriane Dumas : trésorière ;

Céline Frémaux : secrétaire (sorties et randonnées);

Anny Lavanant : secrétaire adjointe (subventions) ;

Estelle Henpau : secretaire adjointe (adhésions- titres fédéraux) ;

Alfi Penez : formation « jeunes » ;

Richard Crouzet : formation « adultes »;

Maëlle Taclet : compétition & haut niveau ;

Alexandre Bajt : animation « facebook » ;

Alain Taclet : Relations avec les sponsors

Denis Lelay : Mayouris et entretien ;

Boris Ruelle : Camion et remorques

Cette répartition des tâches est acceptée à l'unanimité.

Mode de fonctionnement du CA

Afin de faciliter la gestion du club sans pour autant alourdir le calendrier des réunions de CA, Boris 
demande à ce que chacun fasse un effort de communication. 

Pour cela, une liste de diffusion « aspagCA » existe et permet aux membres du CA d'échanger : il 
est demandé à chacun de s'y inscrire aussi vite que possible.

Cependant, les échanges de courriels ne sauraient suffire à une bonne communication, tout le 
monde est incité à discuter ou à décrocher son téléphone pour atteindre les personnes concernées, 
c'est souvent plus productif et efficace.
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Enfin, il ne faudra pas hésiter à jalonner l'année d'échéances, qui permettent à chacun de faire 
l'effort nécessaire pour que les choses avancent.

Retour sur l'Assemblée Générale (AG)

Cette année, l'AG a été organisée en faisant pour la première fois au matériel de l'Aprosep/SAVA 
(tente, vidéoprojecteur).

Si le support du vidéoprojecteur a été bien apprécié pour le bilan moral, il est apparu que le bilan 
financier était trop peu lisible à l'écran : le retour à un support papier pour le bilan financier et le 
prévisionnel est préconisé pour l'an prochain, les manipulations pour rendre ces bilans lisibles et 
permettre leur discussion ont été longues et quelque peu pénibles.

Boris  regrette  la  faible  mobilisation,  notamment  des  parents  des  jeunes  adhérents.  La 
communication  orchestrée  par  Lydia  sur  aspagdiscuss  a  permis  de  mobiliser  environ  1/3  des 
adhérents, mais aspagdiscuss ne touche guère que le public adulte. Il conviendra pour les prochaines 
années d'organiser une campagne de communication plus forte vis à vis des parents.

Accueil des nouveaux arrivants

Estelle et Richard font remonter un manque de « chaleur » dans l'accueil des nouveaux arrivants.

L'an dernier notamment, la première réunion à laquelle ils ont été conviés était une réunion de 
programmation dans laquelle certains n'ont pas bien trouvé leur place : les « anciens » préparant le 
calendriers des sorties et partageant leurs souvenirs de vacances, sans utiliser cette occasion pour 
intégrer les nouveaux arrivants.

Il est proposé pour la rentrée prochaine de faire un barbecue de rentrée. Richard recommande de ne 
pas le faire avant octobre, car en septembre les nouveaux venus ne seraient pas tous là. Il est 
convenu de l'associer à la  réunion de programmation (le vendredi 7 octobre 2011, date retenue lors 
de la réunion de programmation du jeudi 23 juin).

Emploi salarié

Conformément à ce qui a été décidé en AG, la recherche d'un nouveau salarié se poursuit.

Boris regrette que Valérian s'occupe actuellement un peu trop de « prestations » au détriment de son 
investissement associatif. Il demande donc à ce que les missions des salariés soient recentrées sur 
l'activité « club ».

Estelle remarque que Valérian fait actuellement beaucoup d'heures, et ne peut en faire plus pour 
s'investir davantage auprès des bénévoles.
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La solution préconisée par Boris est de plus faire appel aux bénévoles formés de l'association : en 
encadrant les séances avec eux dans un premier temps, il leur permet d'acquérir de l'expérience dans 
l'encadrement, de parfaire leur apprentissage, ce qui, à terme, lui permettra de se décharger 
partiellement de l'encadrement.

Enfin, il est noté que l'encadrement se doit d'être exemplaire. Des efforts doivent être fait 
notamment sur le rangement et l'entretien du matériel et des locaux, et il sera demandé aux 
encadrants de faire encore plus attention à moins fumer autour du club lorsque des jeunes sont dans 
les parages.

Compte-tenu du travail fourni, il est décidé à l'unanimité d'augmenter Valérian de 100€ net par mois 
à partir du premier Juillet, ce qui lui sera annoncé lors d'un entretien le mardi 28 juin en présence de 
Didier, Estelle et Boris, au cours duquel ses missions et les attentes du CA lui seront reprécisées.

À 21h, la séance est levée.
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